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本日のプログラム 

「銚子市政について」 

銚子市長 越川 信一様 

 

前回例会報告（１月１０日） 

点  鐘： 佐藤 直子会長 

国歌君が代斉唱 

ロータリーソング：奉仕の理想 

四つのテスト唱和 

ビジターなし 

会長挨拶 一年の計は春にあり 

新年あけましておめでとうございます。本年もどう

ぞ宜しくお願い致します。「新年」・・・この言葉を、も

う何度聞いてきたことでしょう。年を重ねて、「新年」と

いう言葉に、心躍るような新鮮さを覚えることはもうと

っくに無くなり、寧ろ「一年があっという間で、またお

正月？」なんて言葉を口にしたり耳にしたりしていま

したが、今年はなんだか違った意味で、この言葉に

忘れかけていた気持ちが蘇ってきました。 

子どもの頃は、「新年」という言葉を聞くと、親に教

えらえた「新年を迎える幾つもの行事」から始まり、何

といっても「お年玉」という年に一度の楽しみなイベ

ントが沢山あり、新鮮で待ち遠しい気持ちを誰もが

味わった記憶があるかと思いますが、今年はそれに

加え「懐かしさ」と言いますか、親と共に過ごしたお

正月風景を、子供たちや孫と過ごすことで追体験し

ている自分を冷静に観察する自分が居ました。自分

が親にして貰ったことを、今度は子供たちにしてあ

げられる「小さな幸せ」に気づいたということかも知れ

ませんね。 

さて、私は新年には必ずこの言葉を思い出します。

戦国武将の毛利元就はこう言いました。 

「一年の計は春にあり、一月の計は朔（ついたち）に

あり、一日の計は鶏鳴にあり」春は年初め、朔は月

初め、鶏鳴は一番鶏の鳴く早朝のこと。つまり、「1年

の計画は年の初めに、ひと月の計画は月初めに、

今日の計画は朝に、立てなさい」ということですが、

それを踏まえたうえで、お聞き頂きたいのですが、こ

の言葉を必ず思い出すにも関わらず、特に毎年「今

年の目標」という具体的な計画を立てて来たかという

と、残念ながら、そうでもありませんでした。 

「計画を立てる」とは、ある目標に向かって「夢を描

くこと」、つまり「ゴールを決める」ということですが、今

まで仕事のことでも、私生活のことでも、勿論小さな

向上心はありましたが、決定的に「ゴールを決める」

ということは特にして来なかったように思います。自

分の性格上、毎日、一歩一歩前に進んでいくことで、

シナリオ（つまりストーリー）が徐々に出来上がってい

くタイプなのだと思います。どちらかというと、「直観

力」を基軸に動いていると、それをどう実現するのか

の道筋が出来上がってくる、という経験が多かったよ

うです。 

ですから今年は、例えばご承知のように、大谷翔

平さんが高校時代から既に「将来のなりたい自分」を

はっきり持っていて、そのための計画をしっかり立て

て行動し、結果、夢を実現させた人間の足元には到

https://ameblo.jp/and-kei/entry-12233953740.html
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底及びませんが、少し先の「中長期の目的と目標」

を立ててみようかなぁと思った次第です。具体的なこ

とはここでは申し上げませんが、若い頃と今とでは、

当然違った思いの「目標・計画」を秘密裏に実行し

ていこうと思います。 

「思いは枯れる、夢は腐る」という言葉があります

が、常に「そうなりたいという思い」は手入れをしない

と枯れてしまいます。そして途中でやめてしまうと途

端に腐ってしまいます。今年はこの言葉を思い浮か

べながら、そして日々育てながら、「自分の小さな夢」

を実現可能にしていけるような年にしたいと思います。 

 また、ロータリー活動の中では、皆様方と一緒に向

かう夢や目標があるかと思いますので、共に行動し

ていきたいと思います。どうぞ、この後の半年もご支

援の程を宜しくお願い申し上げ、新年のご挨拶とさ

せて頂きます。ご清聴ありがとうございました。 

第７回定例理事会報告 
１）１月 2月 3月プログラムの件    …承認 

２）クリスマス家族親睦会決算案の件  …承認 

３）クラブ研修・情報委員長選任の件  …承認 

髙瀬会員退会により委員会構成表：クラブ研修・

情報委員長・米山副委員長は空欄のままとする 

４）クラブ協議会（2/14）の件      …承認 

例会終了後、開催 五大奉仕委員長による中間報告 

５）ガバナー公式合同訪問・合同例会プログラム

の件                               …承認 

６）令和６年能登半島地震支援金の件  …承認 

 

幹事報告 
【週報拝受】銚子東ＲＣ、旭ＲＣ、八日市場ＲＣ 

1. 公式訪問について 

2. MCRレポート 11月配信 

3. 財団室 NEWS 2024年 1月号 

4. 2024年 1月職業奉仕月間リソース 

5. バギオだより第 100号 

6. 令和 6年能登半島地震支援金について 

7. 希望の風コンサートご案内 

…ガバナー事務所 

【１２月のロータリーレート】1ドル１４１円 

【例会変更】 

旭 RC 

1月 26日(金)夜間例会点鐘 18：30才兵衛 

八日市場 RC 

1月 23日(火)移動例会のため時間及び例会場変更 

10時～見徳寺 新年会：11時～柿岡屋 

 

 

 

 

新年第一例会乾杯 伊藤浩一パスト会長 

 

会員の記念日  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石毛充会員(1月 5日) 佐藤 直子会長(1月 8日) 

廣瀬 修一会員(1月 5日) 

結婚記念日 鈴木 達也会員(12月 25日） 

入会記念日 石毛  充会員(1月 6日) 

      阿天坊俊明会員(1月 8日) 

      信太 秀紀会員(1月 8日) 

      島田洋二郎会員(1月 10日) 

創業記念日 寺内 忠正会員(12月 15日） 

 

ニコニコＢＯＸ 

✧親睦活動委員会一同 

昨年、クリスマス会 おかげを持ちまして盛大に

もり上りました。 

田中英子会員・石毛充会員 ご協力ありがとうご

ざいました。 

✧上総 泰茂会員・金島 弘会員 

年男の卓話させて頂きます。 
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卓  話 

「年男の抱負」   上総 泰茂会員 

おかげさまで６回目の年男を迎えました。 

例年抱負を考えることなく新年を迎えますが本

日の卓話のため改めて 3つの抱負をひねり出し

ました。①健康面で良い習慣を増やす②生活面

では工夫して味わう。③それぞれに締め切りを

作る。 

全く基本的なこの 3つの抱負に至った経験をお

話させていただきます。 

①今まで常備薬も持たずに健康に 過ごしており

ますが 昨年１０月初めに喉風邪にかかり平常に

戻るまで１か月近くかかりました。その間意欲が

減退し前向きな生活を過ごすには健康が基本だ

と改めて感じました。２年前に腕時計をスマート

ウオﾂチに変えたところ運動と睡眠の確保に心が

けるようになりました。その歩数記録によると現

在１日平均 9800 歩前後です。妻から徘徊老人と

いわれますが１万歩以上歩ける習慣を作ってい

き休眠中のロードバイク復帰も考えています。ま

た睡眠中はその時計と連動してスマホに睡眠の

状況が記録されます。睡眠時間、ストレス度など

６項目の評価、総合点が毎日出るので就寝中装着

が習慣になりました。その他に３か月前から始め

たテレビ体操録画実行も今のところ習慣にして

います。 

頭の健康面では 名前など固有名詞や電話番号な

どの数字の記憶が拙くなり年齢を意識します。が、

映画を字幕無しで理解するとか、ドライバーで

72 練習場のネットに直接届かせるとかワイン識

別とか課題をつくりプロセスを楽しむつもりで

す。年のせいとあきらめず健康を維持し役立つこ

とを一番の 抱負にしたいと思います 

②昨年家内が２週間ほど旅行で家を空けること

がありました。留守中家事を自分でこなすことに

なりましたが思いのほか前向きな気持ちで取り

組めました。どこか他人事だった家事への関わり

が自分事になりました。なんとか試行錯誤するう

ちに短期間のこととはいえ微かな自信と食への

関心が少々広がりました。食に限らず見過ごして

いたものやこれからの体験に工夫と味わいが深

まるよう務めるつもりです。関わりあう方や３人

の息子たち家族とも豊かに交流を続けていこう

と思っています。 

③前回の年男抱負に仕事の方向を定める時期だ

と述べましたが 思わぬ営業環境の変化に対応し

ているうちに１２年経ってしまいました。なかな

か難しいですが様々な面で締め切りを設けよう

と思っています。 

青い鳥ではありませんが 身近に 楽しみがあり 

楽しみを味わえるいい環境に居ることに 感謝を

忘れずに ロータリーを通じて少しでも良い事に 

関わっていきたいと思います 。お付き合いよろ

しくお願いいたします。 

 

「年男の抱負」   金島  弘会員 
 新年明けましておめでとうございます。 

2008 年 6 月 4 日に銚子ロータリークラブに入会

させて頂き、2012年 1月 11日還暦での卓話をさ

せて頂きました。会報を調べて見ましたら 1番目

は次の年男まで健康で入れれば、2番目は創業 30

周年で後継者の引き継ぎ、3番目は四つのテスト

を年頭に入れて頑張っていきたい！ 真実かど

うか以外は実行できました。 

 1 月 26 日に 72 歳になり、翌日 27 日は結婚 50

年になります。6回目年男の抱負でなく、辰年の

優先順位を決めました、1番目自民党銚子支部長

として、2番目錦鯉、3番目旅行年 12回、4番目

銚子商業硬式野球部応援、5番目大変申し訳ござ

いませんがロータリークラブ後 10 年元気であっ
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例会プログラム・行事予定 

１月職業奉仕月間 

３０日(火) 銚子 RC・銚子東 RC 

ガバナー公式訪問・夜間合同例会・懇親会 

会場：犬吠埼ホテル 点鐘１８時 

３１日 振替休会（30 日公式訪問のため） 

 

２月平和構築と紛争予防月間 

７日 須永清彦会員卓話「趣味の話」 

１４日  

「3.11 ロータリー東日本大震災青少年支援 

連絡協議会」の活動 

パストガバナー 宇佐見 透様 

3.11 ロータリー希望の風奨学金連絡協議会会長 

例会終了後、クラブ協議会開催 

２１日 杉山俊明会員卓話 

２８日 島田洋二郎会員卓話 

 

３月水と衛生月間 

６日 東 祥三会員卓話 

１３日 調整中 

１７日（日）第 8 グループ Ⅰ・M 

会場：犬吠埼ホテル 

２０日 定款第 7 条第 1 節(ｄ)により休会 

２７日 創立記念例会 

    小田島 國博会員卓話 

（1/10 現在の予定です） 

 

 

◎例会欠席される場合は、ご連絡ください。 

銚子 RC 事務局 

Tel  23-0750  

email d2790@choshi-rotary.club  

 

 

 

 

 

 

て長男と交代します。 

昨年第 51 回関東甲信地区総合錦鯉品評会が上野

恩師公園噴水広場で開催され久々に出品してオ

スの部上位の入賞する事が出来ました。 

最初の野池を掘って 10年が過ぎて、今年後 10借

りようと思っています。全部で 6番池ありますの

で後 10 年以内に千葉県大会でグランドチャンピ

オン目指して毎日を大切に過ごして行きたいと

思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】  

会員総数３３名 出席計算３１名  

出  席２２名 欠  席 ９名  

出 席 率７０．９７％ 

欠 席：廣瀬君・熊澤君・村田君・大里君 

寺内君・上原君・吉原君・鈴木君 

高橋宏明君 

 

【Ｍ Ｕ】 なし 

 

 

【ニコニコ】 

 

 

 

 

ニコニコ BOX ￥17,000 計 ￥235,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ 24,643 

米山 BOX ￥ 1,800 計 ￥ 24,445 

希望の風 ￥19,000 計 ￥154,000 

次週（１月２４日）プログラム 

「職業奉仕月間 卓話」 

地区理念委員会 委員長 幸松 康彦様 

(松戸東 RC) 

 

お弁当：和（幕の内) 
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